



Eitinger Lichtermeer

Die Martinsfeier des Kinderhauses St. Georg in Eitting wurde mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Georg eröffnet. Beim Rollenspiel der Martinslegende stand die Mitmenschlichkeit im Mittelpunkt. Danach zogen die Kinder durch Eitting. Der Zug wurde von St. Martin auf seinem Ross angeführt, gefolgt von einem Lichtermeer aus selbst gebastelten Laternen. An zwei Stationen wurden Martinslieder gesungen. Zum Abschluss erwartete alle im Kinderhaus ein lodern-des Martinsfeuer, heiße Gulaschsuppe, Kinderpunsch, Glühwein und Martinsgänse.

RED/FOTO: KINDERHAUS